

COMMUNIQUÉ DE PRESSE 05.07.2023

La Super Run : une course solidaire pour petit·e·s et grand·e·s soutenue par notre ambassadeur Sergei Aschwanden!

La Super Run revient pour sa troisième édition le 27 août 2023 à Tolochenaz. Cet événement familial et solidaire, organisé au profit de la Fondation Jeunesse & Familles, offre diverses courses pour petit·e·s et grand·e·s.

Notre ambassadeur Sergei Aschwanden sera présent donnant à cette manifestation un souffle olympique. Pour rappel, Sergei a rapporté une médaille olympique à la Suisse en judo, il a également été plusieurs fois champion suisse, deux fois champion d'Europe et médaillé d'argent et de bronze aux championnats du monde. Enfant sportif, il est devenu sportif d'élite, et sera présent pour répondre à toutes les questions et partager sa passion.

La Super Run propose un éventail de parcours adaptés à tous les âges et à tous les niveaux. Les tracés varient de 500 mètres à 8,2 kilomètres, à courir ou à marcher, seul·e ou à deux. Que vous soyez un coureur ou une coureuse chevronné·e ou un·e novice enthousiaste, il y a une course pour vous à la Super Run! Une fois l'effort accompli, les participant·e·s auront l'opportunité de profiter gratuitement d'une multitude d'animations pour toute la famille. Des activités amusantes et divertissantes seront disponibles pour garantir une journée joyeuse et inoubliable.



Chemin des Champs-Courbes 25A
Case postale 95 – 1024 Ecublens

021 644 20 30
www.fjfnet.ch – info@fjfnet.ch